

## El país, en una crisis constitucional: Noemí Luna

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- La coordinadora del PAN en la **Cámara de Diputados, Noemí Luna**, expuso que hay un Ejecutivo al que nada le importa que otro poder se pronuncie, por lo que considera que existe una crisis constitucional. Señaló que en la Constitución tenemos 136 artículos y ya han sido reformados 10 en menos de un mes, lo que quiere decir que sí hubo un cambio de régimen; un cambio de régimen que también implica ir acotando libertades.

<https://drive.google.com/file/d/11JUQC2V0iK4yQ18jS3iwhUk4LC1eGYZS/view?usp=sharing>